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会 議 記 録（要旨） 

名 称 第１回中央区本庁舎整備検討委員会 

開催年月日 

場 所 

平成 30年６月 12日（火）10:00～11:10 

中央区役所本館 10階 第２委員会室 

出 席 者 委 

員 

関葉子、礒野忠、田中広一、川端武二、中野耕佑、宮森孝一、小泉

典久、相澤俊一、岡田良光、三田富貴子、岸本裕子 

区 

職 

員 

齊藤進（副区長）、吉田不曇（副区長）、浅沼孝一郎（企画部長）、

田中武（総務部長）、松岡広亮（都市整備部長）、田野則雄（区議会

議会局長）、園田典子（広報課長）、鈴木浩（総務部参事）、田部井

久（総務部組織・本庁舎整備等担当課長）、平野照雄（都市整備部

副参事） 

配 布 資 料 第１回中央区本庁舎整備検討委員会次第 

資料１ 中央区本庁舎整備検討委員会設置要綱 

資料２ 中央区本庁舎整備検討委員会委員名簿 

資料３ 中央区本庁舎整備検討委員会の運営スケジュール 

資料４ 中央区本庁舎整備検討委員会資料 

議事の概要 １ 開会 

２ 委員の紹介・委嘱状の交付 

３ 区長あいさつ 

４ 区職員の紹介 

５ 委員会の運営スケジュールについて 

６ 平成 29年度予備調査の概要について 

（１） 現本庁舎の現状と課題 

（２） 建設候補地の選定過程 

７ 閉会 
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１ 開会 

 

２ 委員の紹介・委嘱状の交付 

委嘱状の机上配付により委嘱。 

 

３ 区長あいさつ 

 

４ 区職員の紹介 

 

５ 委員会の運営スケジュールについて 

事務局から、資料３「中央区本庁舎整備検討委員会の運営スケジュール」について説

明。 

 

６ 平成 29年度予備調査の概要について 

（１）現本庁舎の現状と課題 

事務局から、資料４「１．現本庁舎の現状と課題」について説明。 

 

（２）建設候補地の選定過程 

事務局から、資料４「２．建設候補地の選定過程」及び「３．平成 29年度予備調査

のまとめ（概要）」について説明。 

 

川端委員   新本庁舎整備にかかる経費の観点から、京華スクエアを建設候補地とす

るのがよいと思うが、京華スクエアの敷地で、現在想定している 32,000㎡

の延べ床面積を確保することは可能か。また、現本庁舎の敷地を広くする

ために隣の首都高速道路の上を利用することもできるか。 

吉田副区長  京華スクエアの敷地については、区が所有している部分が 3,400㎡弱で、

周辺の宅地の方々と再開発に係る協議をしており、その再開発の中で、必

要面積の確保は可能と考えている。 

       また、首都高速道路の上という話は、技術的には不可能ではないと思う

が、様々な課題もある。 

岸本委員   現本庁舎の建物の歴史、設計者などについての記載を一言でも入れてい

ただけるといいと思う。 

吉田副区長  建物の歴史をどう残すかについては検討したい。 

 

７ 閉会 


